
物资名称
热轧薄板

中板
冷轧薄板
不锈钢板
镀锌管
镀锌板
镀锌板

H62黄铜带
T2紫铜板

锡磷青铜带
角钢
钢轨

螺纹钢
线材
槽钢

普通圆钢
不等边角钢

工字钢

规格型号
Q235 3m/m
Q235 6m/m

ST12 1.0×1250×2500
304 0.5×1000×C

1寸
2.0mm
0.5mm

（0.2-1.0）×200
（1.0-6）×400×1500

（0.15-0.8）×200
40×4
24公斤
直径20

A3，直径6.5
40# Q235
A3，直径12

75×50×6 6米
14

产地
鞍钢
鞍钢
本钢
太钢

天津友发
江苏
江苏
芜湖
永康
芜湖
唐山
永洋
沙钢
中天
包钢
永钢
唐钢
唐钢

价格
3800
3800
4750
18000
4000
4900
5180
43000
53000
53500
3750
4200
3720
3720
3920
3970
3770
3770

联系电话
87802754
87802754
87801090
87808547
83050222
87403456
87403456
87403307
87403307
87403307
87805217
87805217
87805217
87805217
87805217
87805217
87805217
87805217

因行情变化，以当日报价为准

地址：宁波市兴宁路1188号
电话：87403188 日期：2017年03月9日

华东物资城（钢材）价格行情

位于药行街、碶闸街，沿街一、二层商

铺，面积 123-721平方米 （一楼层高 6.6米,二

楼层高 5.4 米）。本商铺位置佳，非常适合经

营银行、通讯、医药、美容健身等商业项

目。欢迎实地看房，价格面议。

联系电话：

87323666 13071979607 许先生

天一广场旁
商铺业主直租
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据新华社北京3月9日电（记
者张旭东 崔静 熊争艳） 全国政
协十二届五次会议 9日下午在人民
大会堂举行第二次全体会议。李守
镇、刘继贤、陈锡文、迟福林、郑
惠强、朱维群、张泓铭、郝明金、
傅成玉、朱保成、张近东、许家
印、蓝逢辉、徐晓兰等 14 位委员
围绕经济建设和生态文明建设作大
会发言。

中共中央政治局常委、全国政
协主席俞正声出席会议。

今天大会的执行主席是杜青

林、罗富和、李海峰、周小川、马
飚、刘晓峰。会议由刘晓峰主持。

中共中央政治局委员、国务院
副总理汪洋，以及中共中央、国务
院有关部门负责人到会听取发言。

全国政协十二届五次会议大会
发言共安排三场，9日举行的是第
一场大会发言。

全国政协副主席韩启德、帕巴
拉·格列朗杰、万钢、林文漪、何
厚铧、张庆黎、陈元、卢展工、王
家瑞、王正伟、齐续春、陈晓光、
马培华、王钦敏出席会议。

全国政协十二届五次会议
举行第二次全体会议
俞正声出席 14位委员围绕经济建设和
生态文明建设作大会发言

据新华社北京 3月 9日电（记
者史林静 谭谟晓）“建议将刑法中
有期徒刑的上限提高，并对相关条
款作出调整，以体现罪责刑相适应
原则。”全国人大代表、河南省检察
院检察长蔡宁联合裴春亮、宋丰年
等 30名全国人大代表提交议案，建
议将刑法中有期徒刑的上限从十五
年调整至二十年。

现行刑法第四十五条规定，“有
期徒刑的期限，除本法第五十条、第六
十九条规定外，为六个月以上十五年

以下”。在蔡宁看来，目前有期徒刑上
限偏低，导致有期徒刑与无期徒刑之
间跨度太大、无法合理衔接，影响了对
某些犯罪行为的准确量刑。

“在国外，不少国家和地区将有
期徒刑的上限设置为二十年以上。
相比之下，我国刑法规定的有期徒
刑上限相对偏低。”全国人大代表、
河南省辉县市张村乡裴寨社区党总
支书记裴春亮说。

“有期徒刑上限偏低、可适用的
量刑幅度过小，还容易造成量刑失

衡。”蔡宁举例说，对于个人贪污、受
贿数额在 300万元以下的，贪污、受
贿几万元就有可能判处一年有期徒
刑，在此基础上每增加数万元、数十
万元就有可能增加一年有期徒刑。
而贪污、受贿数额在 300 万元以上
的，则是数百万元甚至上千万元才
会增加一年有期徒刑。

“贪污、受贿罪犯的犯罪数额相
差很大，所获刑期却差别不大，量刑
轻重比例不够均衡，也不利于从严
惩治腐败。”蔡宁说。

多名全国人大代表建议：

有期徒刑上限偏低 建议升至二十年

新华社北京3月9日电 （记
者郁琼源 韩洁） 记者从财政部
了解到，今年在全国人大会议组
发给代表们的材料中，多了一张
小小的光盘。这张小小的光盘，
却解决了部门预算草案携带难和
查询难的问题。

据财政部有关负责人介绍，
随着草案内容的不断完善和细
化，部门预算草案的厚度和体重
也在不断增加。尽管采取了优化
排版等多项措施，但每年的草案
文本都有七八百页厚、好几公斤

重。
据介绍，目前部门预算草

案包括的部门有一百多家，数
据有好几万条。往年代表对关
心的问题，主要是逐页翻逐页
审。今年财政部通过光盘提供
的部门预算草案电子版，加入
了索引和查询功能，代表能够直
接通过输入关键词查找自己感兴
趣的内容。

“既要详细，也要轻便，通
过部门预算草案电子化，审查草
案也更加便利。”这位负责人说。

中央部门预算草案实现电子化

新华社北京3月9日电（记
者白国龙 安蓓） 国家发展改革
委副主任宁吉喆 9日在人民大会
堂 “ 两 会 部 长 通 道 ” 上 回 应
“‘僵尸企业’会否受地方保
护”时说，处置“僵尸企业”会

有严格标准，将狠抓落实。
宁吉喆说，“僵尸企业”一

定要清理，各个省份都下了很大
功夫，保证去产能得到落实。债
转股也要用市场化、法治化的办
法来推进。

国家发展改革委副主任宁吉喆：

处置“僵尸企业”会有严格标准

据新华社北京 3 月 9 日电
（记者白国龙 安蓓） 国防科工
局副局长、国家原子能机构副主
任王毅韧 9日在人民大会堂接受
记者采访时表示，我国正进行空
间核动力技术的基础研发，将来

主要应用于深空探测。
王 毅 韧 说 ， 未 来 探 测 火

星、木星等距离地球很远的天
体时，探测器采用太阳能可能
存在一定困难，而采用核动力更
有优势。

国防科工局副局长王毅韧：

中国深空探测将应用空间核动力

新华社北京3月9日电 （记
者吴雨 李亚红）“医养结合养老
服务业空间很大。”9日，卫生部原
副部长黄洁夫委员在全国政协十
二届五次会议记者会上表示，养
老服务要与医改结合在一起，把
医养结合养老服务业发展起来。

“ 我 国 医 改 的 要 求 是 强 基
层、保基本、建机制，虽然有了
重大阶段性成果，但是人民群众
看病就医的问题还是没有得到根

本缓解。”黄洁夫表示，在调研
中，经常碰到一些人讲述就医
难。“由于医院床位有限，一些
老年人住院十分难。”

黄洁夫认为，养老服务要跟
医改结合在一起，把三级甲等医
院的资源下沉到地方去，把三甲
医院的品牌和一些空置的二级医
院、乡镇医院结合起来，把一些
空置的二级医院转型成为医养结
合的养老服务产业。

黄洁夫委员：

养老服务要与医改结合在一起

新华社北京3月9日电
记者 王希 许晟 胡浩 孙奕

今年国企改革重点何在？混
合 所 有 制 改 革 “ 痛 点 ” 如 何 破
解？哪些领域央企将加大重组力
度 ？ 国 企 瘦 身 健 体 会 不 会 带 来

“下岗潮”？
3 月 9 日下午，在十二届全国

人大五次会议举行的记者会上，
国务院国资委主任肖亚庆和副主
任张喜武等负责人介绍了今年国
企改革的总体思路，并对相关热
点话题作了回应。

国企改革要有新突破

2016 年，国企改革呈现出全
面推进、重点突破、亮点纷呈、
成效显现的可喜局面。

继去年中央企业实现效益恢
复性增长之后，今年前两个月，
央企实现营业收入 3.7万亿元，同
比增长 15.2%；实现利润 1685.9亿
元，增长29.1%。

“改革绝非一蹴而就，也不能
毕其功于一役。”肖亚庆介绍说，
今年国企改革要在七个方面有新
突破、新举措。

——加强国有资产监管。要
在监管的系统性、有效性、针对
性上下功夫。

——强化风险控制。改革就
是要奔着问题去，哪儿的问题多
就优先改哪儿。控制风险是我们
贯彻落实稳中求进总基调的根本

保证。
——深入推动央企重组。围

绕 凝 聚 力 量 、 调 整 结 构 ， 在 钢
铁、煤炭、重型装备、火电等方
面，不重组肯定是不行的。

—— 推 进 瘦 身 健 体 提 质 增
效。还要剥离办社会职能，解决
历史遗留问题。

——加快公司制改革。今年
央企要完成公司制改革。

——混合所有制改革上要进
一步推动。数量上要扩大，层级
上要提升，更要有深度的进一步
拓展。

——全面从严加强国企党的
领导、党的建设。这是工作的重
中之重。

肖亚庆表示，落实这些改革
任务需要激发企业内生活力，这
需要我们抓经验、抓典型，推而
广之，也需要在实践中根据改革
的推进发现问题，力争取得实效。

混改突破口要进一步扩大

混合所有制改革是国企改革
的重要突破口。肖亚庆在回应相
关提问时说，今年混改突破口要
进一步扩大。

“适合在三、四级企业搞混合
所有制改革的，就在三、四级企
业搞，有的企业希望层级再进一
步升高，要根据实践发展和效果
来看。”肖亚庆说。

他强调说，混合所有制不是
“一搞就灵”，也不是所有的国
企 、 央 企 都 要 搞 混 改 ， 宜 混 则
混、宜独则独、宜控则控。“国有
企业不一定控股，也可以参股。”

他 表 示 ， 既 然 是 混 合 所 有
制，如何能在公司治理结构上体
现各方的参与，既能保证国有资

产保值增值、防止流失，也要保
证各参与主体能得到符合市场要
求的回报，在这方面要进一步尝
试、试点。

此外，他在回答有关国企上
市的话题时说，央企要加强包括
市值管理在内的各项措施，把上
市公司做优；推动国有控股的上
市公司，进一步完善分红机制；
国有上市企业要做积极的负责任
的股东。

加快推进煤电、重型
装备、钢铁等行业的重组
整合

重组整合是国企优化资源配
置能力、提升发展质量效益的重
要举措。2016 年，5 对 10 家央企
完成了重组。

针对央企未来重组计划的提
问，张喜武表示，我们不搞行政

“拉郎配”，也不是搞简单的“归
大堆”，更不搞新的垄断，不会出
现 一 哄 而 起 、 大 规 模 的 “ 重 组
潮”。

他说，从近三年实践看，央
企重组取得了阶段性效果。从方
向上看，坚持服务国家战略，更
好地完成了央企所承担的使命责
任；从布局上看，坚决落实化解
过 剩 产 能 等 产 业 结 构 调 整 的 要
求；从效果上看，优化了资源配
置，促进了转型升级，提高了效
率和效益。

“今后我们仍然要坚持成熟一
户、重组一户的原则。”他表示，
一是要聚焦重点领域搞重组，加
快推进煤电、重型装备、钢铁等
行业的重组整合，推动解决产能
过剩问题。积极探索境外资产整
合，提高国有资本运营效率。

二是要探 索 有 效 的 重 组 方
式 。 遵 循 市 场 经 济 规 律 和 企 业
发 展 规 律 ， 适 应 行 业 、 产 业 发
展 要 求 ， 以 市 场 为 导 向 ， 采 取
各 种 有 效 方 式 来 推 进 中 央 企 业
的重组。

“企业重组不容易，重组后想
融合好，达到预期目的更难。”他
说，重组只是第一步，还要加大
重组后的融合力度。重组不仅要
资本合、资源合、组织合，而且
要 做 到 理 念 合 、 战 略 合 、 管 理
合，在物理变化的基础上加快化
学反应。

改革优先考虑职工安置

近年来，国企改革围绕主业
不强、包袱过重、管理层级多等
突出问题发力，国企瘦身健体取
得明显成效。

2016 年，央企管理层级 5 级
以内占比 68.6%，法人单位减少
2730 户，通过“压减”减少管理
费用和人工成本分别达到 49.11亿
元和76.45亿元。

据肖亚庆介绍，去年包括去
产能在内央企瘦身健体过程中涉
及职工约 11 万人，通过内退转
岗、劳务外包以及解除劳动合同
等方式，相关企业对这些员工做
了妥善安置。

对于未来改革可能涉及到的
类似问题 ，他重申 ，要多兼并重
组、少破产，把职工的安置、职工
的利益放在优先位置考虑 。“绝
对不会出现‘下岗潮’问题。”他
说。

肖亚庆表示，改革要符合企
业长远发展规律，也要让更多的
职工有获得感，能够保护职工的
权益。

今年国企改革要有七方面突破
——国务院国资委负责人回应国企改革热点问题

据新华社北京3月9日电
记者 刘红霞 韩洁 郁琼源

税 收 是 经 济 运 行 的 “ 晴 雨
表”。税收数据中能读出怎样的中
国经济新动向？全面推开营改增
试点给经济带来哪些利好？支持
创业创新都有哪些税收优惠？时
值全国两会，国家税务总局局长
王军接受了新华社记者专访，回
应税收热门话题。

总税收持续增长，纳
税大户变迁印证经济结构
优化

经济决定税收，税收反映经
济。官方数据显示，2016 年，扣
减出口退税后我国税务部门组织
税收收入 115878 亿元，比上年增
长 4.8%。王军表示，分析税收收
入可以发现，我国经济发展和供
给侧结构性改革有诸多可喜新亮
点：

——制造业转型升级成效显
现。高端装备制造业税收发展态
势良好，占制造业税收比重升至
28.2% ， 比 上 年 提 高 0.8 个 百 分
点；与此同时，高耗能制造业税

收占制造业比重下降到 23%，比
上年降低0.3个百分点。

——新兴服务业蓬勃发展。
2016 年，第三产业税收占全部税
收的比重达 56.5%，比上年提高
1.7个百分点。

——上海、广东、天津、福
建 四 大 自 贸 区 发 展 势 头 “ 非 常
好”，其税收收入增速高于全国21
个百分点以上。

以 2016 年全国纳税 500 强企
业的进出结构变化为例，统计发
现，新进入的 95 家企业中，高端
制造业、现代服务业分别有 15 户
和 19 户，这些企业税收同比增长
了 107.6% 。 退 出 的 企 业 中 ， 卷
烟、化工、采矿、电力等传统企
业分别有2户、3户、6户和11户。

全面推开营改增试点
兑现目标

作为本轮财税体制改革的重
头戏，营改增的效果备受关注。
王军说，全面推开营改增试点，
实现了三个“小目标”：一是政策
落地和运行平稳；二是新增四大
行业及其所属 26 个小行业税负只
减不增；三是总体减税超过 5000
亿元，达 5736 亿元，有力促进了
经济发展“大目标”的实现。

具 体 而 言 ， 5736 亿 元 减 税
中，有相当一部分由抵扣政策激
励 企 业 增 加 投 资 和 设 备 更 新 形
成。“倒过来测算，这笔增加或提

前的投资数额是巨大的，它对稳
定经济增长发挥了重要和积极的
作用。”王军说。

就促进产业优结构而言，营
改增消除了重复征税，对生活服
务业的税收优惠格外大，有力促
进了第三产业的发展。2016 年，
我国第三产业 GDP 增速为 7.8%，
快 于 整 体 GDP 增 速 1.1 个 百 分
点，占 GDP 的比重为 51.6%，较
2015年提高了1.4个百分点。

就促进企业增效益而言，全
面推开营改增试点增加了以工业
企业为主的原增值税行业的进项
抵扣，使其成为营改增的“净受
益者”。2016年，原增值税纳税人
因此减税占减税总额1/3还多。同
时，全国规模以上工业企业的利
润增速同比提高10.8个百分点。

“我想坦诚说明一下，营改增
是一项牵一发而动全身的系统性
税制改革，对于这么大的重要改
革，我们在实施和操作中难免有
这样或那样的个别问题，我们将
不断自觉切实改进。”王军说。

减税政策持续深化，
税收优惠加码倾力助推
“双创”

在支持大众创业、万众创新
方面，根据企业不同发展阶段，
税务部门着力有针对性施策。据
介绍，目前支持“双创”的税收
优惠政策有 35 项，2016 年新增减

税约800亿元。
王 军 说 ， 以 初 创 期 企 业 为

例 ， 税 务 部 门 除 开 展 “ 五 证 合
一”“两证整合”方便企业创立之
外，还推出小微企业免征增值税
和减半征收企业所得税等优惠，
2016 年这两项税收政策惠及的小
微 企 业 就 有 3360 万 户 ， 减 税 额
1146亿元，同比增长12.8%。

面向成长期企业的税收优惠
政策最多。2016 年国家将给孵化
器 的 优 惠 政 策 扩 围 到 了 众 创 空
间，使全国众创空间企业同比增
长47.3%。

王军说，对高新技术企业、
技术先进型服务企业、具备核心
竞争力的软件和集成电路企业等
高端型企业，2016 年也加大了税
收政策支持力度，这类企业享受
的减税额同比增长 26%。“最近我
们正在同财政部一起研究发文，
进一步减免集成电路企业增值税
留抵退税涉及的城建税和教育费
附加。”

为促进成熟期企业“开花结
果”，支持科技成果早日转化为现
实生产力，税务部门鼓励技术转
让转化，给转让企业免征增值税
和免征或减半征收企业所得税、
给个人实施递延纳税等。

“企业如同一棵树，在生长的
各个阶段，税务部门都有责任给
予呵护、支持、帮助。”王军说，
今天给他们一些税收优惠，明天
他们就可能为国家作出更大贡献！

为国增收怎么干，惠民减税如何办
——国家税务总局局长王军回应税收热点问题


